

Anfahrtsbeschreibung Journey description



Kirchenallee 19, 20099 Hamburg / Gebäude Bieberhaus

Es gibt einen zentralen Eingang in das Gebäude. Dieser liegt auf der dem Bahnhof zugewandten Seite des Bieberhauses. Im Gebäude bringen Sie die Fahrstühle auf der rechten Seite in den **3. Stock** zur HGV.

There is a central entrance to the building. This is on the side of the Bieberhaus facing the train station. Once inside the building, the elevators on the right-hand side will take you to the **3rd floor** to the HGV.

Sie reisen mit dem Flugzeug

Nehmen Sie am Flughafen die **S-Bahn S1** Richtung Wedel oder Blankenese nehmen bis zur Haltestelle „**Hauptbahnhof**“. Verlassen Sie den Bahnsteig in Fahrtrichtung, so gelangen Sie direkt auf den Bahnhofsvorplatz und im Anschluss auf den **Heidi-Kabel-Platz**. Damit stehen Sie direkt vor dem Bieberhaus.

Travelling by plane

At the airport, take the **S-Bahn S1** in the direction of Wedel or Blankenese to the “**Hauptbahnhof**” stop. If you leave the platform in the direction of travel, you will arrive directly on the station forecourt and then **on Heidi-Kabel-Platz**. You will be standing directly in front of the Bieberhaus.

Sie reisen mit dem Zug:

Verlassen Sie den Bahnhof in Richtung **Heidi-Kabel-Platz** bzw. **Hachmannplatz** und orientieren Sie sich nach links – dann sehen Sie bereits das Bieberhaus vor sich.

Travelling by train

Leave the station in the direction of **Heidi-Kabel-Platz** or **Hachmannplatz** and turn left - you will see the Bieberhaus in front of you.

Sie reisen mit dem Auto an:

Die Parksituation um das Bieberhaus ist stark eingeschränkt. Es stehen öffentliche Parkplätze direkt am **Heidi-Kabel-Platz** als auch am **Hachmannplatz** zur Verfügung, sind jedoch meist belegt. Folgende Parkhäuser befinden sich in Gehdistanz:

- Parkhaus Am Hauptbahnhof (Borgesch 1, 20099 Hamburg)
- DB BahnPark Parkplatz Hühnerposten (Hühnerposten 1, 20097 Hamburg)
- Galeria-Parkhaus (Bugenhagen 1, 20095 Hamburg)

Travelling by car:

The parking situation around the Bieberhaus is very limited. Public parking spaces are available directly at Heidi-Kabel-Platz and at Hachmannplatz, but are usually full. The following parking garages are within walking distance:

- Parkhaus Am Hauptbahnhof (Borgesch 1, 20099 Hamburg)
- DB BahnPark Parkplatz Hühnerposten (Hühnerposten 1, 20097 Hamburg)
- Galeria-Parkhaus (Bugenhagen 1, 20095 Hamburg)